

Patronato Provincial de Turismo de Granada

Granada será la sede del Congreso Mundial Skal Club en 1995

Se celebrará del 5 al 10 de Noviembre

La reñida elección

La selección definitiva de la ciudad sede para el Congreso Mundial de 1995 ha tenido lugar durante el Congreso de 1993, celebrado en estambul. La capital turca ha sido testigo de la durísima disputa entablada entre Granada y Bangkok, que habían sido las dos sedes preseleccionadas entre las más de diez presentadas inicialmente. La votación entre los nueve miembros del Comité ejecutivo del Skal Club Internacional se decantó por Granada por una mínima diferencia de 5-4. Alegría inmensa entre los granadinos y españoles allí presentes y felicitaciones por doquier porque una gran mayoría de los asambleistas veían con especial cariño la designación de Granada.

Dos años de trabajo para conseguir la sede

Han sido necesarios dos años de trabajo desde el momento en que el Skal Club de Granada solicitó la sede del Congreso Mundial de 1995 hasta el nombramiento definitivo.

Para ello se creó un comité Organizador presidido por Juan Luis Alvarez (Ayuntamiento de Granada), con Germán Alarcón (Patronato Provincial de Turismo) como secretario general y un importante grupo de representantes de todos los sectores del turismo local incluyendo al presidente de Skal de Granada, Manuel Fernández de Heredia (Hotel Meliá Granada) y el vocal de congresos del Skal nacional, Ramón Cantos (Hoteles Dauro).

Es la gran oportunidad de Granada cara al turismo después del año 2000. Una oportunidad de oro que dentro de dos años exactamente se convertirá en realidad.



De izda. a dcha.: Carlos Pollarés, Manuel Fernández de Heredia, Juan Luis Alvarez, Antonio Planells, Manuel Pérez Cobos, Ramón Cantos, Fernando Giménez y Germán Alarcón